



Fort de France, le 29 Septembre 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

**LE DÉPUTÉ DE LA MARTINIQUE ALFRED
ALMONT, PRÉSIDENT DE L'INTERGROUPE
PARLEMENTAIRE DE L'OUTRE-MER, SALUE
L'ELECTION DES NOUVEAUX SENATEURS**

Le Président de l'Intergroupe Parlementaire de l'Outre-Mer, Député de la Martinique Alfred ALMONT, adresse ses vives félicitations aux nouveaux sénateurs des Départements et Régions d'Outre-mer, des Collectivités d'Outre-mer pour leur brillante élection au sein de la Haute Assemblée.

Leur arrivée sera un atout indéniable dans cette marche difficile mais exaltante qui est la nôtre pour contribuer au vrai développement économique et social des Territoires d'Outre-mer, le véritable enjeu d'aujourd'hui.

TRANSMISSION POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Le Président
Alfred ALMONT.
Député de la Martinique**